

Presentaron nuevo camión

Escrito por Administrador

Jueves, 16 de Febrero de 2012 00:00

El Intendente Juan Carlos Gasparini recibió ayer una nueva unidad destinada al uso del municipio de Roque Pérez. Se trata de un camión marca Ford, donde se ha invertido la suma de \$400.000.

Gasparini dijo que no es la única unidad que va adquirir durante el presente año, ya que desea fortalecer el parque automotor del municipio. El Intendente salió a dar unas vueltas por la ciudad para mostrar la flamante unidad.